Fecha 26/02/2025 Audiencia 4.500 Sección: \$414,270 Tirada: 1.500 Frecuencia: DIARIO

Vpe: Vpe pág: \$1.088.000 Difusión: 1.500 Vpe portada: \$1.088.000 Ocupación: 38,08%



ACTUALIDAD



¿Cómo se vivieron las horas sin luz en la Región de

Valparaíso?

Carabineros calificó la situación como una noche "tranquila", con tan solo 20 detenidos por infracción al toque de queda

Este martes 25, desde las 15:16 horas, un corte masivo de energía eléctrica afectó desde la Región de Arica y Parinacota hasta la Región de Los Lagos, correspondiente al 80 por ciento del país.

Al respecto, y horas después de la emergencia, el Coordinador Eléctrico Nacional (CEN) informó que la interrupción del suministro eléctrico se produjo por una desconexión del sistema de transmisión de 500 kV en el Norte Chico.

Tras una serie de complicaciones en el plan de reposición del servicio-que se extendió más de lo esperado- la energía comenzó a volver paulatinamente en diferentes zonas del país, retomando en la Región de Valparaíso entre las 23:30 y las 01:00 horas. En total fueron más de 8 horas sin suministro.

Desde el gobierno tomaron la determinación de decretar toque de queda desde las 22:00 hasta las 06:00 horas, con el objetivo de garantizar la seguridad de la población en horas de total

oscuridad en las calles y las viviendas. Por esta razón, la tercera noche del Festival de Viña del Mar tuvo que ser suspendida y fue reagendada para este sábado 1 de marzo.

El contraalmirante César Delgado, jefe de Defensa Nacional para la Región de Valparaíso, señaló que "hubo algunos detenidos por incumplimientos de toque de queda, pero muy pocos".

"La ciudadanía respondió de manera rápida y muy consciente -agregó-. Estoy muy tranquilo, se hizo una muy buena labor. Tuvimos poco tiempo y la reacción fue muy oportuna. La coordinación fue muy fluida". Y según explicó, con la vuelta a la normalidad, se levantó el estado de excepción en la región.

Por su parte, la general Patricia Vásquez, jefe de Zona de Carabineros de Valparaíso, informó que se hicieron más de 800 controles de identidad a nivel regional y hubo más de 20 detenidos por infracción de toque de queda.

"No tuvimos grandes eventos, mientras que el toque de queda fue controlado por Carabineros y las Fuerzas Armadas. En la región hubo más de 4.400 salvoconductos obtenidos a través de Comisaría Virtual, y más de 400 salvoconductos en forma manual. Fue una jornada tranquila y retomamos en forma normal nuestros servicios de orden y seguridad", destacó la general.